



Le Père Raymundus (Pierre Schilling) est entré à l'abbaye d'Achel en septembre 1947. Après son noviciat et ses voeux solennels, il y a été Socius de 1954 à 1956, avant de rejoindre Rome où il a été étudiant jusqu'en 1960. De retour à Achel il a été professeur en Ecritures Saintes, Prieur et Maître de novices .

Le Père Pierre fut l'un des "six d'Achel" mais il n'a pas rejoint Myrendal (Danemark), préférant rallier, en 1966, la communauté des Sœurs du monastère de l'Epiphanie à Eygalières (13) en tant que membre et moine-prêtre (OCSO).

C'est à partir de 2010 que j'ai commencé à avoir des contacts avec le Père Pierre et d'emblée il m'a précisé que juridiquement il était toujours membre de l'OCSO, le père supérieur d'Achel l'ayant « donné » à Eygalières. Je joins une copie de la lettre où apparaît cette précision.

Le 8 février 2023 vous avez fait mention du décès du Frère Titus Werkhoven à l'Abbaye de Westmalle. Le Frère Titus était lui-aussi l'un des « Six d'Achel » et avait été à Myrendal puis, en 1972 à la Communauté de Hooge Berkt ...